Vpe pág Vpe portada:

\$990.000 Difusión: \$990.000 Ocupación:

2.900 54,45%

ACTUAL IDAD



Funcionaria municipal detenida en el marco de investigación contra el Tren de Aragua

En el marco de una investigación llevada a cabo por la PDI desde la Región Metropolitana contra la organización criminal 'Tren de Aragua', se realizó la intervención policial masiva en diversos domicilios en varios sectores del país. Fue así, como la investigación tocó a nuestra ciudad, específicamente al municipio de San Felipe.

Una funcionaria que se desempeña en la Oficina de Migraciones y su madre, fueron aprehendidas por su eventual vínculo con la banda criminal; en específico, ambas aparecieron en cuentas bancarias que eran utilizadas para destinar dinero fuera del país.

Al respecto, y desde el municipio, se refirieron al caso mediante un comunicado de parte del director jurídico, Juan Alberto Castro. El abogado, señaló que "se nos informó acá en el municipio por parte de la encargada de la Oficina de Migración, que habrían ciertos hechos irregulares con una servidora que se desempeña en dicha oficina du· La trabajadora de la Oficina de Migraciones fue aprehendida junto a su madre.-

rante los días de sus vacaciones".

En este contexto, Castro agregó que "frente a eso, y no habiéndose presentado a trabajar el día de hoy (lunes) que concluía dicho periodo en la cual ella se encontraba gozando de permiso, se instruvó una investigación administrativa, la cual nos instruyó la alcaldesa, para efectos que se



Funcionaria municipal detenida por su eventual lazo con el Tren de Aragua.

puedan aclarar los hechos irregulares, que eventualmente puedan haberse incurridos por parte de esta servidora pública y que se determine eventualmente por el funcionario investigador, las eventuales responsabilidades administrativas que pueda haber a lugar, previo al esclarecimiento de los hechos".

La investigación y el procedimiento que llevó a cabo la PDI hace casi tres semanas, fue catalogado como uno de los mayores batacazos al Tren de Aragua, en donde se golpeó las cuentas bancarias y el modelo para poder sacar el dinero de estos negocios ilícitos desde nuestro país.

En este sentido, la Seremi de Seguridad (s) de la Región de Valparaíso, Paulina Gutiérrez, señaló que "la Fiscalía de Iquique ha llevado a cabo un proceso de coordinación e instrucción de diligencias asociadas en diversas comunas del país, entre ellas San Felipe, donde se ha llevado a cabo la detención de personas que han estado vinculadas al área financiera que aperturó la banda Tren de Aragua, y con ello, la Fiscalía ha desarrollado labores investigativas en conjunto con la Policía de Investigaciones, con el objeto de desbartar ese brazo financiero que generaba y facilitaba las condiciones de comisión de una serie de delitos violentos en nuestro país.

"Es necesario indicar que la investigación es de carácter reservado dada la envergadura y los antecedentes de dicha banda criminal, y por tanto, no es posible otorgar algún otro detalle respecto de este tipo de detenciones", cerró.